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承接企业、事业、机关团体等项目工程管理工作
提供项目谋划、融资、决策、立项、土地获取、规划方案报批、施工许可、施工现场管理、竣工

验收备案、决算、审计等全生命周期服务。微信公众号：信沧项目管理 微信同号：13803177809

本报讯 （记 者 崔 儒 靖
通讯员 刘斯）近日，市区一名
14岁男孩因鼻塞严重、频繁打
喷嚏并引发头晕，来到市中心
医院耳鼻喉科就诊。医生为他
清洗鼻腔并开了防治过敏的
药物。经过治疗，他的症状得
到缓解。据了解，立秋以来我
市多家医院接诊的类似患者
明显增多。

随着天气转凉，我市正式

进入秋季花粉期。据市中心医
院耳鼻喉科主任刘卫卫介绍，
这段时间前来就诊的过敏患
者明显增多。8 月 22 日至今，
科室每天都要接诊三四十名
过敏性鼻炎患者，其中绝大多
数是花粉过敏导致的鼻炎，只
有少部分是季节变化所致。

据介绍，尽管秋季并非花
卉盛开的季节，但蒿草、藜草、
葎草、豚草等杂草的花粉仍会

引发过敏。这些花粉借助风力
传播，秋季干燥的空气条件更
增强了其扩散和致敏性。花粉
过敏是由吸入性花粉导致的
一系列反应，鼻黏膜、眼结膜、
支气管、皮肤等部位都可能出
现不适症状。刘卫卫介绍，虽
然患者症状有所不同，但均属
于花粉过敏引发的变态反应
范畴。

据预测，9 月下旬之前，我

市秋季花粉浓度会逐渐增加。
刘卫卫提醒市民尤其是过敏
体质人群，要加强防护。如遇
大风、雷雨等天气，应尽量减
少 外 出 。过 敏 体 质 人 群 外 出
时 ，应 采 取 戴 口 罩 等 防 护 措
施，回到室内后要及时更换衣
物，并清洗手、眼、鼻等易接触
花粉的部位。同时，要适当关
闭门窗，以减少花粉进入室内
的机会。

立秋以来我市鼻炎患者明显增多
专家：绝大多数是秋季花粉过敏导致

本报讯 （记 者 崔 儒 靖
通讯员 宫春爱）“现在看病可
方便了！”近日，在献县淮镇中
心卫生院的候诊室内，李先生
告诉记者，“我在家门口的卫
生院就能挂上县医院的专家
号，还能直接做心电图、拍片
子。检查结果几分钟就能传到
县医院的专家那里，他们在线
上就给我看了病、开了药。以

前要跑大半天的事情，现在一
个小时就搞定了。”

李先生是一位长期受慢性
病困扰的患者。以往，每当病
情稍有加重，他都需要在家人
陪同下，驱车几十公里前往县
医院就医。挂号、候诊、检查、
取药……这些流程不仅耗时耗
力，还增加了经济负担。自从
献县淮镇中心卫生院加入医

共体后，一切都变得不同了。
我 市 深 入 推 进 分 级 诊 疗

体系和紧密型县域医共体建
设。截至目前，14 个县市已实
现医共体建设全覆盖，共组建
医共体 23 个，形成了由县级
公立医院牵头的医共体格局。
各县市的医共体牵头医院向
乡镇卫生院派遣专业技术人
员 ，有 效 提 升 了 基 层 医 疗 水

平。同时，信息化建设的推进，
使得医疗资源互通共享。患者
在乡镇卫生院，就能享受到县
级医院的医疗服务。

据悉，自 2023年以来，各县
市医共体牵头医院累计向乡镇
卫生院派遣内科、外科、妇科、
口腔科等专业技术人员 2.2 万
人次，开展诊疗服务约 50余万
人次，推广新技术 420多项，牵

头医院与乡镇卫生院双向转诊
患者达 2.5万人次。全市医共体
建立了检验、影像、心电等资源
共享中心，实现了县乡两级相
关信息互联互通。

市 卫 健 委 相 关 负 责 人 介
绍，下一步我市将继续推进优
质医疗资源下沉，加大对基层
卫生机构的支持力度，让农村
居民就医更方便。

我市积极推进优质医疗资源下沉

大病小病就近治 村民就医更便捷

本报讯 （记者 庞维双 通讯
员 蔡晓冬）日前，渤海新区黄骅
市一名男孩手指不慎被卡在玩具
模型中。当地消防员使用角磨机
切割模型，最终帮他脱困（右图）。

当天上午，一名男孩在家长的
带领下，来到沧州市消防救援支队
渤海新区黄骅市迎宾大街站求助。
原来，男孩在家玩耍时，把彩泥模
具套到了手指上，没想到双手食指
均被模具卡住。家长发现后，尝试
了多种办法，都没能为他解困。

消防员经过观察发现，玩具模
型是金属材质的，外面套着塑料，男
孩的手指已被勒得红肿。只要稍微
挪动模具，男孩便哭着喊疼。消防员
见状，先用断电钳等工具对模具进
行剪切，但由于模具质地较为坚硬，
未能成功。随后，消防员为男孩做好
防护，改用角磨机进行切割。

切割期间，消防员不断安抚
男孩的情绪。10多分钟后，玩具模
型被消防员切断，男孩得以脱困。

一男孩手指不慎被玩具模型卡住
消防员切割模型，帮他脱困

本报通讯员本报通讯员 摄摄

本报讯 （通 讯 员 孙
德海 记者 苏少静）近日，
一名司机在沿海高速公路
沧州境内行驶时，因突发
低血糖无法继续驾车。沧
州交发集团道管人员发现
后，及时进行救助。

当天，沧州交发集团道
管分公司沿海大队巡查人员
巡查至沿海高速公路山东方
向K260处时，发现一辆轿车
打着双闪停在应急车道上，
车后有一位女子挥手示意。

巡查人员立即停车，上
前了解情况。原来，该车司
机当天因有急事，早上没吃
饭就驾车上路了。没想到驾
车行至此处时，突发低血
糖，感到眩晕、视线模糊，赶
紧把车停在应急车道上休
息。但是，车上没有食物，而
车上其他人员不会开车。

因为车辆停在高速公路
上存在安全隐患，巡查人员
征得对方同意后，驾驶这辆
小轿车将一行人送到附近的
服务区，并买来食物和水。

该车司机进食后，身体
明显好转。确认身体无碍后，
司机驾车安全离去。

一司机在高速公路上
突发低血糖无法驾车

巡查人员
及时救助

本报讯 （记者 崔儒
靖 通 讯 员 王 韬 林 木）
昨 天 ，“ 运 河 四 季 ”系 列
图 片 展 之“ 夏 意 浓 ”展
览 ，在 市 区 博 施 文 化 广
场 拉 开 帷 幕（右 图）。这
是 继“ 春 光 好 ”展 览 后 的
第 二 场 展 览 ，展 示 市 民
用 镜 头 捕 捉 的 大 运 河 畔
的生活景象。

本次展出的多幅摄影
作品，展现了美好的生活场
景，呈现出一幅生动的运河
夏日画卷。

本报讯（记者 李圣哲）
近日，国家能源集团黄骅港
务公司发布零碳港口建设方
案，标志着黄骅港煤炭港区
零碳港口建设正式启动。据
了解，这是全国首个煤炭码
头零碳试点项目。

根据建设方案，黄骅港
煤炭港区将以建设世界一流
的零碳生态港口为总体目
标，实施设备设施节能技术
应用、装卸工艺流程优化、智
能电网系统和“风光储”系统
建设等 10 个重点领域的 27
个重点项目工程。到 2035年
前，港口能源利用效率力争
达到国际领先水平，直接和
间接排放量经碳汇和碳交易
抵消后为零。

黄骅港煤炭港区

零碳港口
建设正式启动

“运河四季”系列图片展举行第二场展览

来，一起去感受“夏意浓”

魏志广魏志广 摄摄


